



#FUE TENDENCIA

En este sentido, en Chile, el Plan Nacional de Búsqueda, es una política permanente del Estado que busca esclarecer las circunstancias de desaparición y/o muerte de las personas víctimas de desaparición forzada

Gobierno de Chile @GobiernodeChile

Hoy, 30 de agosto, conmemoramos a las personas víctimas de desaparición forzada, una violación grave de los derechos humanos. A través del #PlanNacionaldeBúsqueda, nos hacemos cargo de esclarecer la trayectoria de buscar verdad, reconstruir historias y hacer justicia.

Vocería de Gobierno de Chile

@voceriagobierno

Cada 30 de agosto conmemoramos a las víctimas de desaparición forzada. Como @gobiernodechile nos hacemos cargo de buscar la verdad, reconstruir historias y hacer justicia a través del #PlanNacionaldeBúsqueda.

Archivo Nacional @ANdeChile

30 de agosto, Día Internacional del Detenido Desaparecido. Instituido por las Naciones Unidas en 2011, busca visibilizar el sufrimiento de millones de personas en todo el mundo, cuyas vidas y familias fueron desgarradas por las desapariciones forzadas. #Archivos

Partido Socialista de Chile @PSCChile

El Día Internacional del Detenido Desaparecido, conmemorado cada 30 de agosto, nos recuerda a las miles de personas que han sido víctimas de desapariciones forzadas en todo el mundo. Esta fecha es un llamado urgente a la memoria y a la justicia, una jornada para visibilizar la lucha de familiares y comunidades que buscan verdad, justicia y reparación por la desaparición de sus seres queridos. Es un día para reafirmar nuestro compromiso con los derechos humanos y exigir a los Estados que rindan cuentas y pongan fin a esta práctica inhumana. La desaparición forzada es un crimen de lesa humanidad que no prescribe y su impacto persiste por generaciones.

Diputado Juan Santana

@Juan_SantanaC

También seguiría preguntando donde están los que más quiero. Cada 30 de agosto se conmemora el Día de la y el Detenido Desaparecido. Para que nunca se olvide uno de los episodios más oscuros de nuestra historia y para reconocer la búsqueda y lucha de sus familiares. Nunca más.

Mercedes Bulnes @DiputadaBulnes

En el Día Internacional del Detenido Desaparecido, recordamos a quienes fueron arrancados de sus vidas, luchamos por la verdad y exigimos justicia. Que nunca se apague la memoria de los que siguen ausentes y el compromiso de encontrarlos.